

Jahreshauptversammlung des VDK - Ortsverbandes Haaren am 14.03.2025 für das Geschäftsjahr 2024

Am Freitag, dem 14. März 2025, fand die jährliche Jahreshauptversammlung des VDK-Ortsverbandes Haaren im „Haus Lutgen“ statt. Leider konnte der Vorstand nur 34 Mitglieder begrüßen, aber wir sind fest entschlossen, die nächste Versammlung so spannend zu gestalten und damit die Teilnahmebereitschaft zu erhöhen! Die Ehrung der Jubilare für 25- und 10-jährige Mitgliedschaften ist immer ein Höhepunkt der Veranstaltung.

Unser Vorsitzender, Hermann Nagel, begrüßte die Anwesenden herzlich und berichtete über die Vereinsarbeit des vergangenen Geschäftsjahres 2024. Joseph Bongers stellte die finanziellen Ergebnisse für 2024 vor. Für 2025 haben wir bereits einige spannende Veranstaltungen geplant und die Teilnehmer darüber informiert. Alle Tagesordnungspunkte wurden gewissenhaft abgearbeitet und die Berichte mit einem „Ja“ der Teilnehmer bestätigt.

Mit großer Freude konnten wir Susanne Nieren als neue stellvertretende Vorsitzende und Marcus Schaeffler als neuen Kassenprüfer wählen. Einige Teilnehmer hatten kreative Vorschläge zur finanziellen Beteiligung der Mitglieder an Veranstaltungen. Der Vorsitzende erklärte jedoch, dass dies nicht nötig sei, da der größte Teil des Mitgliedsbeitrags für unsere tollen Events verwendet wird und dieser Anteil in Zukunft weiterwachsen wird.

Nach all den wichtigen Themen gab es für die Teilnehmer einen köstlichen Imbiss. Alle haben geschlemmt und sich beim Essen wunderbar unterhalten. Wir freuen uns schon auf die nächste Jahreshaupt-Versammlung und hoffen, dass mehr Mitglieder an dieser wichtigen Veranstaltung teilnehmen! 🍷

